



Et si on changeait de lunettes?

La crise sanitaire a un effet loupe sur l'ensemble des inégalités sociales. On pourrait remettre à plus tard, comme d'habitude la question des inégalités de genre. Mais cette crise nous oblige à chausser les lunettes du genre.

Sous-représentées dans les instances qui décident de la gestion de la crise sanitaire, pourtant, les femmes sont :

- Surexposées au virus et accidents du travail
- Surexposées à la précarité
- Surexposées aux risques médicaux
- Surexposées aux violences conjugales

**Mais ... médicale ou sociale,
aucune étude de genre liée au COVID-19 !**

Avant, je croyais que ça
pouvait attendre



Mais ça,
c'était avant

Revendiquons

- des études genrées d'impacts, directs et indirects, des politiques liées au COVID-19
- d'inclure la voix des femmes qui sont en première ligne dans la lutte contre la pandémie